



**Die Postkartenaktion  
ist ein voller Erfolg!**



**Danke für rund 12.000 Postkarten!**

## **Dritte Runde der Tarifverhandlungen mit der DB AG am 15./16.11.2018 in Halle**

**Bis zum Beginn der dritten Verhandlungsrunde in Halle haben uns (Stand Donnerstagmittag) rund 12.000 unterschriebene Postkarten erreicht. Und viele weitere Tausend sind angekündigt! Danke für Euer großartiges Engagement.**

Dass so viele EVG-Mitglieder **innerhalb kürzester Zeit** deutlich gemacht haben, dass sie klare Vorstellungen davon haben, welche Inhalte verhandelt werden sollen, wenn es um die drei Kernforderungen der EVG in der Tarifrunde DB AG 2018 geht, **wird seine Wirkung nicht verfehlen.**

**Wir haben der Verhandlungsführung der DB AG die rund 12.000 Postkarten heute auf den Verhandlungstisch gelegt.** Gleichzeitig haben wir den Personalvorstand der DB AG aufgefordert, uns im Laufe des Freitags ein verhandlungsfähiges Angebot auch zu den Kernforderungen der EVG zu unterbreiten, also zum EVG-Wahlmodell, der arbeitgeberfinanzierten kollektiven betrieblichen Altersvorsorge sowie zum Langzeitkonto. **Darüber wollen wir dann abschließend am 6. Dezember in Hannover verhandeln. „Ansonsten werden weiterreichende Aktionen die Folge sein“, so EVG-Verhandlungsführerin Regina Rusch-Ziemba.**